



Note de presse

Secteur Est

RQUALIFICATION DU CHEMIN DE LA ROSERAIE

Lundi 21 juillet 2025

Requalification du chemin de la Roseraie Dernière phase de travaux

Le chemin de la Roseraie est situé entre la route de Canet (RD617) et la limite communale avec Cabestany. Ce chemin a fait l'objet d'une dernière phase de travaux, préalablement initiée par la Communauté Urbaine Perpignan Méditerranée Métropole, portant sur la création d'un réseau pluvial et la réhabilitation du réseau d'eaux usées. Il s'agit d'une voie de transit mais également de desserte de lotissements.

Après six mois de travaux de voirie, réalisés en trois phases et confiés à trois entreprises, **le chemin de la Roseraie est aujourd'hui entièrement requalifié et sécurisé**. La réalisation de cet aménagement prend en compte la connexion avec Cabestany, la réalisation de raccordements avec le nouveau lotissement du Mas Vermeil et la sécurisation de certaines entrées et sorties sur le chemin.

La suppression du fossé et la réduction de la chaussée, ont permis la **création de trottoirs dédiés aux continuités piétonnes**, ainsi que **l'intégration d'une voie cyclable**.

L'ensemble des modes de déplacements piéton, vélo et voiture sont pacifiés, les traversées piétonnes sont sécurisées et les deux voies de circulation sont maintenues.

Désormais, la sécurité des piétons et cycles est assurée par la création et la **pose d'une passerelle franchissant le ruisseau de Las Llobères** (cf. encadré).

Le renforcement du volet paysager embellit le chemin avec la présence d'arbres d'alignement et la plantation de végétaux, apportant ombrage et fraîcheur. Cet aménagement tient compte également de la **modernisation du réseau d'éclairage** et de la suppression des zones sombres. Enfin, **les arrêts de bus restent à l'identique et sont renforcés par des arrêts supplémentaires**.

Investissement Mairie : 1 318 000 € (qui n'a bénéficié d'aucune subvention).

La passerelle

La volonté de la Municipalité de promouvoir les mobilités douces, se traduit ici avec cette passerelle qui devient un maillon du nouvel itinéraire cyclable franchissant le ruisseau de Las Llobères.

Longtemps laissée à l'abandon, stockée au Centre Technique Municipal, **cette passerelle a été entièrement rénovée par les Ateliers métallerie de la Direction de la Maintenance du Patrimoine Bâti de la Ville**. Sa restauration complète vise à garantir sa solidité, sa sécurité et sa parfaite intégration dans le site.

Coût de la restauration : 6 700 €

CONTACT PRESSE

Johanna Halimi-Claverie, chargée de communication

04 68 66 32 72 • 06 84 28 20 06

halimi.johanna@mairie-perpignan.com

mairie-perpignan.fr/presse

